

Baden-Württemberg

Handlungsleitfaden zum EGovG

[05.02.2016] Einen Handlungsleitfaden zur Umsetzung des E-Government-Gesetzes (EGovG) in Baden-Württemberg haben die Kommunale Datenverarbeitung der Region Stuttgart und die Hochschule für Verwaltung und Finanzen Ludwigsburg erstellt.

Die Kommunale Datenverarbeitung der Region Stuttgart hat gemeinsam mit einer Gruppe von Studenten der Hochschule für Verwaltung und Finanzen in Ludwigsburg einen Leitfaden erstellt, der den Kommunen bei der Umsetzung des E-Government-Gesetzes helfen soll. Der Leitfaden bietet konkrete Lösungen für die Anforderungen, die sich mit dem Gesetz zur Förderung der elektronischen Verwaltung des Landes Baden-Württemberg stellen. Dazu zählen beispielsweise elektronische Bezahlungsmöglichkeiten, die elektronische Aktenführung oder elektronische Verfahren. Die Online-Version des Handlungsleitfadens steht exklusiv Verwaltungen des Landes Baden-Württemberg zur Verfügung und kann nur über das Landesnetz aufgerufen werden. Andere interessierte Personenkreise können ihn per E-Mail bestellen.

(ve)

Hier können Sie den Handlungsleitfaden bestellen

Stichwörter: Panorama, Baden-Württemberg, E-Government-Gesetz, Hochschule für Verwaltung und Finanzen Ludwigsburg